



ras el asesinato de 11 personas en un campo de fútbol en Salamanca, Guanajuato, quedaron prendas, veladoras y las huellas de la masacre. En tanto autoridades federales, estatales y municipales acordaron reforzar los operativos en la zona sureste de la entidad.

En las primeras indagatorias, el Gobierno Federal sigue como una de las principales líneas de investigación una pugna entre los carteles de Santa Rosa de Lima (CSRL) y el Cártel de Jalisco Nueva Generación (CJNG).

De acuerdo a las pesquisas, el ataque fue perpetrado por un grupo del CSRL y al menos cinco de los fallecidos fueron identificados que pertenecen a una empresa de seguridad privada ligada al CJNG.

La investigación señala la participación de Moisés Soto Bermúdez, quien encabezó el grupo de choque de Los Marros, célula delictiva que opera bajo el mando de Mario Eleazar Lara Belman Negro y/o Camorro, identificado como jefe de célula, quien se dedica a la distribución de droga, homicidios y extorsión en Irapuato, Guanajuato; y es uno de los objetivos buscados por las autoridades.

Lara Belman está identificado como generador de violencia en los municipios de Irapuato, Salaman-

#CASOSALAMANCA

REFUERZAN SEGURIDAD EN SUR DE GUANAJUATO

PIDEN
ACLARAR
TRAGEDIA

- Kenia López, presidenta de la Cámara de Diputados, exigió dar con los responsables.

- La Conferencia del Episcopado Mexicano expresó su dolor ante la violencia.

ASESINATO DE 11 PERSONAS EN CAMPO DE FÚTBOL APUNTA A DISPUTA ENTRE GRUPOS; GOBERNADORA DICE QUE ACTUARÁN CON FIRMEZA PARA RECUPERAR LA PAZ

POR G. MONTEJANO,
C. NAVARRO Y C. STETTIN



LIBIA DENISSE
GARCÍA
GOBERNADORA
DE GUANAJUATO

Lo ocurrido (...) es un hecho inaceptable que lastima profundamente a las familias guanajuatenses'.

tranquilidad de la comunidad y dar con los responsables.

Además, expuso que, tras los hechos, de manera inmediata se activó un operativo conjunto con el municipio, la Fiscalía de Guanajuato y las Fuerzas Federales para atender a las víctimas, asegurar la zona y avanzar con determinación en la investigación.

La presidenta Claudia Sheinbaum informó que hay coordinación con las autoridades correspondientes. "Está en coordinación para poder dar con los responsables, hubo un comunicado de la Fiscalía de Guanajuato", dijo.

El secretario de Gobierno, Jorge Jiménez Lona dijo que por instrucciones de la gobernadora se fortaleció la colaboración con la Fiscalía, las autoridades federales y con el municipio de Salamanca.

"La fiscalía tiene avances significativos en la investigación y perseveraremos hasta aplicar todo el peso de la ley a los responsables".

La Secretaría de Salud local dio de alta a dos de las seis personas que resultaron lesionadas en el ataque, el mismo domingo porque sus heridas no requerían hospitalización y cuatro continúan internadas con diagnóstico reservado. ●

4

• HERIDOS,
HOSPITALI-
ZADOS.